

El PPCV aprieta a Rajoy con la financiación local pero no lo incomodará con el agua

Pérez Fenoll lleva al congreso su enfrentamiento con Amor con una enmienda para que el partido repruebe a quienes le apoyaron en Benidorm

02:35



Tweet

0

Recomendar

J. RUIZ/P. ROSTOLL VALENCIA/ALICANTE

Los populares valencianos quieren forzar un compromiso del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, con la financiación a los ayuntamientos, por lo que llevarán el asunto al Congreso Nacional que el PP celebrará en Sevilla. El alcalde de Almassora, Vicente Casanova, ha presentado una enmienda a la ponencia económica para que el partido lidere un nuevo pacto de financiación local que contemple una transferencia "adecuada" de recursos. La enmienda, que ha sido aceptada por los ponentes, y por tanto será defendida por Casanova en la comisión correspondiente no sólo contiene filosofía política.

El alcalde castellonense quiere que desde el Estado se dote a los consistorios "con fondos que supongan al menos un 33% de los gastos corrientes de obligada presentación por los ayuntamientos". Casanova justifica su enmienda en el hecho de que en la ponencia económica, coordinada por la aragonesa Luisa Fernanda Rudi, "no aparece con la suficiente claridad la revisión urgente e imprescindible de la financiación local. Casanova recuerda las promesas incumplidas por el anterior gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. "Ha llegado el momento de que el pacto local de financiación sea una realidad para nuestro Gobierno", reivindica el dirigente municipal.

Menor intensidad y brío contienen las enmiendas presentadas por los populares alicantinos a la ponencia de Rudi en materia de agua. El documento obvia por completo la cuestión del agua, uno de los terrenos de conflicto entre populares. A diferencia de la beligerancia que en el pasado el PP de Francisco Camps mostraba en materia hídrica, ahora, con Mariano Rajoy en la Moncloa y con otros dirigentes populares en el poder, las demandas se han atemperado. Génova quiere que el congreso traslade una imagen de un partido en bloque y evitar que los conflictos territoriales salgan a la luz. De ahí que sólo se han autorizado enmiendas de perfil bajo que no molesten ni a la presidenta de Aragón ni a la de Castilla-La Mancha, Dolores de Cospedal.

La ponencia económica apenas cita en una ocasión la palabra agua y de forma genérica para referirse a la necesidad de infraestructuras destinadas a gestionar el ciclo hídrico. Ni una palabra al nuevo Plan Hidrológico Nacional (PHN) fue el ministro Arias-Cañete despolvo hace unos días en el Congreso. Las modificaciones impulsadas desde el PP valenciano buscan que el texto recoja la necesidad de poner en marcha el Consejo Nacional de Agua para que impulse el PHN. Con todo, esta infraestructura no aparece citada en las enmiendas.

Por otra parte, el portavoz del PP en Benidorm, Manuel Pérez Fenoll quiere llevar a Sevilla su enfrentamiento con Gema Amor. Fenoll ha presentado una enmienda para que se censure no sólo a quienes dejan el partido y colaboran con otras fuerzas sino hacia aquellos que desde dentro de la organización apoyan al tráfuga. La enmienda está pensada en clave del conflicto interno y aleja si cabe más la posibilidad de una moción de censura.

Los populares en paro no serán expulsados sino pagan sus cuotas

Los populares que se encuentren en paro o tengan una situación económica muy complicada podrán seguir siendo militantes aunque no paguen sus cuotas. Los ponentes del documento de estatutos, entre los que se encuentra como coordinador el presidente Alberto Fabra, han aceptado que se debata en la comisión una enmienda para "perdonar" las cuotas a los parados. La ponencia mantiene como regla interna del PP el mecanismo de dar de baja a los afiliados que no asuman sus cuotas durante un año. Sin embargo, dada la situación de crisis de muchas familias, el PP ha decidido ser más flexible en este asunto. En cambio, los ponentes han vetado la enmienda del portavoz del partido en la Asamblea de Madrid, Íñigo Henríquez de Luna que aboga por el proceso de primarias para elegir al candidato a la Presidencia del Gobierno. Ni si quiera se debatirá. j. r. valencia